

Cannstatt. 29. 5. 31.

Lieber Herr Tausch!

Wir bedauern es sehr, dass zwei Kettensägen gestohlen sind. die Pflanzen nicht fest genug geschnitten werden. Sie so viel Arbeit damit kosten.

Hoffentlich gelingt es Ihnen späteren die Pflanzen zu sortieren. Ist viel unterwegs einzugehen? Wie sehen die grossen Relif. Ecksteinen aus? Mein lieber Mann hat sie nie gesehen. Die Opuntien werden sicherlich gefüllt und hoffentlich gelingt es Ihnen die übrigen Pflanzen am Leben zu erhalten.

Wir haben freilich viel Arbeit - aber es ist gut so. da haben wir keine Zeit zum nachdenken. Henke fühl sich sehr ill schon um 12.6 Uhr am Schlaflosen. Eine Schweizer Leitung weinschläft

einen ausprägnlichen Lebenslauf meines lieben
 Mannes. Nach dem Frühstück räumten wir
 alle Drucker im Arbeitszimmer aus & trugen sie
^{seits} in's St. Wolfgimme über den Berg hinunter mit
 dem Brückenslack natürlich! So ich das liebe
 Samarium vernichten muss. Körnigte sich die
 Schürze, die sich nicht schließen lassen, stellen
 lassen. Anna & ich waren um 5 Uhr empfiehl
 Report dazu diese Bomblentüte - 31° in Schutt! -
 Jetzt geht es an das Zeichnis mit Hoch-
 druck - dann an's Herbarium. Von 1. Juni
 bis 15. Juli macht Anna einen Krankenpflege.
 Anna mit und ich bin dann allein -
 Kann mich da Sache vollständig widmen.
 A. b. wenn ich nicht zu häufig zum Doktor
 oder da laufen muss, der in Stuttgart
 wohnt. Anzu aller Fleimt her Mochet:
 da 1926 das Heinschen für uns erweib, hilft-

mir mit seinem Reh. Bis auf 2000 Kr. habe
ich unser Häuschen ganz abgezahlt. Nun können
wir ruhig wohnen bleiben. Vielleicht findet
ein Oberleutnant des Reserve-regiments die
beiden Männer & stellen uns dann unter Reichs-
wehrschutz was in dieser Gegend mehrere
sehr ungünstig sein wird. Radenbinder giebt es
hier oben gar wenig! Vor 8 Tagen stiegen 3 Kerle über
unser Gartenstor & holtten sich die Schreibtafel.
jetzt erwischtten aber in der Dunkelheit nur
wenige & wurde dann vor unserem Nachbar
bestrichen. Sie werden alle bestimmt!

Von unserem Freij- erhielten wir den 7^{ten} Brief.
Der arme Junge, er soll so niedriggeschlagen
sein - aber es hat liebe Freunde, da ihn
Häster & die alle so lieb über ihn schreiben.
Er schickt mir sofort 50 Doller - doch zuwas?
Für die Pflanzen geben Sie mir wes-

Sie wollen - sie sind ja jetzt entweder.
 Pijens haben mir ihre Ausgaben noch nicht
 mitgeteilt; ich schreibe heute noch eine
 Postkarte. Meine Ausgaben sind minimal,
 kosten 1 Dprie hätte ich vorerst & die 2 Abmts.
 Briefe bringen 15 MK!

Sie sollen nicht denken, dass ich Ihnen die
 Pflanzen schicke um Geld davon zu machen;
 nein. Sie sollten sie haben - weil Sie bei
Hausen ein richtiger Pflanzendienst & Sie ein edler
 l. Mann eintreten werden.. Also, Sie brauchen
 keine so grosse "Rümmchen" zu machen - Sie
 machen's wie es Hausen recht-dünkt.

Gern hoffen wir, dass Sie sich - trotz Sufle,
 Kons & Revolution entschließen, den Sozialen
 in Deutschland zu verbreiten. Keine lässt
 Ihnen sagen, dass Sie Ihnen sehr gerne den
Handel führen will damit Sie keine
 " kostbare " Köchin zu engagieren brauchen.
 Sie bespielt jöickle Sparsamkeit!!

Wenn es unsere Mittel erlauben - (was fragt ist) 29/5/31.
 wollen wir im Juli oder August auf 2 Wochen in
 irgend einen kleinen frischen Gebirgsort. Nach 6 Wochen Standortbezerrt wird Konsie die
 Luftveränderung nötig haben. Was mich betrifft
 kann ich habe mit dem Leben abgestossen. Mich
 erfreut nur noch die grosse Liebe meines Bruders.
 Mein Herz ausserordentlich weile, wenn es recht findet
 einen lieben Lebensgefährten zu finden, der Tochter
 Herrs Freude übernimmt. Das Haus mit Möbeln
 die soll uns schliesslich ihr gehören.

Die Bücher & Herber erweitern Sie - ich glaube
 wir finden schon einen Ausweg Ihnen wenigstens
 die Bücher zu verkauften. Fürs Herber findet
 sich schon ein Käufer in U.S.A. Sie müssen
 sich sonst & was wollen Sie jetzt damit machen?
 In Spanien steht es pemölich bereit zugezogen.
 Schade, dass jetzt jetzt die Geschäftslage so kost-
 los ist. Übrigens. Der Reichmann Senior
 ist ein lieber alter Herr, er schrieb mir von
 ein paar Tagen wegen der Grippeerkrankung
 einen ganz reizenden Brief. Er möchte uns
 besuchten - berichten..

Nächste Woche pflanzen wir das erste Beet darin
auf dem Steiffriedhof mit unserer neuen Pflanzen.
Wir tragen täglich unsere schönsten Blumen
auf's Bett. morgen die ersten Rosen vom Hens
& der Pagoda. Unsere Freude ist eine Reise. alles
so rippig - ich wie hätte mein geliebter Mann
sich gefreut! Wir legen & pflegen jedes Blümchen
alles einsetzen ihn. der Heu bricht mir fast
entzwei wenn ich die Pflanzen anschane.
Doch nun genug. sonst fallen ja viele Tränen
auf's Papier.

Mit herzl. Grüßen
Ihr ergebene
E. Bayer